




Montag, 18. Januar mit vsl. Freitag, 21. Mai 2021

62

Umleitung wegen Fernwärmebauarbeiten in der Thalkirchner Str. *Diversion due to district heating works in Thalkirchner Str.*



Wegen Fernwärmebauarbeiten wird die Buslinie 62 von Montag, 18. Januar mit vsl. Freitag, 21. Mai 2021 zwischen den  Kapuzinerstraße und Tumblingerstraße umgeleitet.

62 ▶ Rotkreuzplatz

Die  Kapuzinerstraße ist über die Kreuzung zur Haltestelle der Buslinien 58/X98 ▶ Hauptbahnhof (vor Penny) verlegt, die  Zenettistraße, Ehrengutstraße und Lagerhausstraße entfallen.

62 ▶ Ostbahnhof

Die  Ehrengutstraße entfällt, die  Zenettistraße ist über die Einmündung Thalkirchner Straße / Zenettistraße verlegt.

 Due to district heating works bus route 62 is diverted between the  Kapuzinerstraße and Tumblingerstraße from Monday, 18 January until approx. Friday, 21 May 2021.

62 ▶ Rotkreuzplatz

The  Kapuzinerstraße is relocated to the stop of bus routes 58/X98 ▶ Central Station (in front of Penny), the  Zenettistraße, Ehrengutstraße and Lagerhausstraße are suspended.

62 ▶ Ostbahnhof

The  Ehrengutstraße is suspended, the  Zenettistraße is relocated over Thalkirchner Straße / Zenettistraße junction.

